



## Das Galileo-Team zu Gast in Schrobenhausen: Johanna Schuster testete Spargelschäler



**Bürgerreporterin Anne Rekowski:**

Auf dem Leinfelder Hof in Schrobenhausen reiste extra

ein Kamerateam an. Es wurde ein Beitrag für die Pro7-Sendung „Galileo“ gedreht.

Die Schrobenhausener Spargelkönigin Johanna Schuster durfte die verschiedensten Spargelschäler testen.

Johanna war vor kurzem bereits in einer Live-Sendung des BR zu sehen.

Ihr Fazit: Einen Beitrag zu drehen ist anstrengender als eine Live-Sendung, da jede Einstellung einzeln gefilmt werden muss, bis alles perfekt sitzt. Großen Spaß hat ihr beides gemacht.

Zu Beginn des Drehs hatte man noch Zweifel, was die Witterung

betrifft, aber kaum hatte sich das Team um Johanna versammelt, riss die Wolkendecke auf.

Bei strahlendem Sonnenschein testete die Schrobenhausener Spargelkönigin die Spargelschäler.

Zu Besuch waren Vertreter der lokalen Presse und auch André Köhn vom Stadtmarketing war gekommen.

Zum Abschluss gab es natürlich frischen Spargel, zubereitet nach Johannas Lieblingsrezept: Mit Butter und Kartoffeln als Beilage.

Sobald bekannt ist, wann der Beitrag gesendet wird, wird uns Johanna Schuster Bescheid sagen.

Wir geben das dann natürlich sofort weiter! Zur Autorin: [www.myheimat.de/profil/16833/](http://www.myheimat.de/profil/16833/)